

Dansat Brimob Polda Banten Ikuti Pelatihan Pra Operasi Ketupat Maung 2023

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 14, 2023 - 21:23



Serang- Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin., S.I.K., M.H., Beserta Para PJU Polda Banten menghadiri PELATIHAN PRA OPRASI KETUPAT MAUNG 2023 dan di ikuti Seluruh peserta yang ter Seprint Di Gedung serbaguna POLDA BANTEN, Pada (14/04).

Dipimpin Langsung oleh Kapolda Banten Irjen Pol Prof. Dr. Rudy Heriyanto dan diikuti oleh 150 peserta dari Polda Banten dan Polres jajaran dengan mengusung

tema “Melalui Latihan Praoperasi Kita Tingkatkan Profesionalisme Dan Sinergitas Polri Dalam Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 Untuk Memberikan Rasa Aman dan Nyaman.”

Rudy mengatakan Latpraops merupakan salah satu kegiatan dalam tahapan proses manajerial yang harus dilaksanakan, dalam rangka menyamakan persepsi dan cara bertindak serta meningkatkan profesionalisme, sehingga anggota di lapangan benar-benar mengerti dan memahami tugas dan tanggung jawab yang diembannya, sehingga Operasi Ketupat Maung Tahun 2023 dapat terselenggara dengan sukses guna terwujudnya rasa aman, nyaman dan kondusif pada perayaan idul fitri 1444 hijriyah.

“Kita menyadari, posisi geografis Provinsi Banten sangatlah strategis sebagai penghubung jalur Pulau Jawa dan Pulau Sumatera. Pergerakan masyarakat, barang dan jasa yang sangat masif dalam waktu yang hampir serentak, tentunya akan menimbulkan dampak yang signifikan terhadap situasi kamtibmas maupun kamseltibcar lalu lintas,” kata Rudy.

Di tempat yang sama Dansat Brimob Polda Banten Mengatakan "Operasi ini merupakan operasi kemanusiaan dimana selama “Operasi Ketupat Maung 2023” akan melaksanakan pengamanan di tempat-tempat peribadatan umat muslim, lokasi sholat led, pemukiman masyarakat, jalur-jalur Mudik serta Pelabuhan, terminal, obyek-obyek wisata, serta tempat-tempat dan kegiatan masyarakat lain yang perlu diamankan sehingga masyarakat Banten dapat merayakan hari Raya Idul Fitri 1444 H dengan nyaman dan tertib dalam situasi kamtibmas yang aman dan kondusif,” kata KBP Dede Rojudin.